

MOBILISATION DES BARREAUX DE LA CONFERENCE DES BATONNIERS DU GRAND SUD-OUEST

Le 14 Décembre 2017

Les barreaux composant la Conférence des Bâtonniers du Grand Sud-Ouest, laquelle regroupe l'ensemble des avocats inscrits dans un Ordre auprès d'un Tribunal des ressorts des Cours d'appel de :

- AGEN
- BORDEAUX
- LIMOGES
- MONTPELLIER
- PAU
- POITIERS
- TOULOUSE

Ont, au cours de leur Assemblée Générale des 1^{er} et 2 décembre dernier,

- Appelé, dans l'intérêt des citoyens et de la justice en général, à une véritable concertation,
- Rappelé que celle-ci imposait, au préalable, la communication par la chancellerie des missions qu'elle entend donner à la justice de demain et de ses projets de réforme,
- Constaté que cela n'était pas le cas à ce jour,
- Déploré qu'il puisse, dans de telles conditions, être envisagé d'une façon ou d'une autre la remise en cause de la carte des Cours et des Tribunaux.

Rappelant leur vigilance et leur solidarité et ne voulant pas être dupes du processus en cours, ils ont décidé, face cette situation, de faire du jeudi 14 décembre une journée de mobilisation commune des Ordres du Grand Sud-Ouest.